

29 OCTOBRE 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

ARQUUS participe au centenaire des forces armées tchèques

Leader de l'industrie de Défense européenne, ARQUUS s'est associé aux célébrations du centenaire de la proclamation de la Tchécoslovaquie, le 28 octobre 1918, fête qui est également celle des forces armées nationales.

A l'occasion de cet anniversaire, la République Tchèque et son Président, Milos ZEMAN, recevaient, entre autres personnalités, le Président Emmanuel MACRON et la chancelière Angela MERKEL, ainsi que le secrétaire de la Défense américain, James MATTIS.

Le Président Emmanuel LEVACHER s'est lui aussi rendu à Prague pour cet anniversaire, fondateur tant pour l'Etat tchèque que pour ses relations avec la France.

L'indépendance de la République Tchèque a en effet été proclamée à Darney, dans les Vosges, avant d'être entérinée par le Traité de Saint-Germain en Laye en 1919. Le premier ministre tchécoslovaque de la Guerre, le général STEFANIK, était également un citoyen et officier français durant la première Guerre Mondiale.

Héritier de cette tradition d'amitié, le Président LEVACHER est un des fondateurs de la Chambre de Commerce franco-tchèque, dont il par ailleurs a été le président.

Le couronnement de ces célébrations était le défilé militaire, durant lequel le Président d'ARQUUS a rencontré le chef d'Etat-major tchèque, Ales OPATA, le Général Josef KOPECKY, commandant des forces terrestres et le Général Jaromir ZUNA, directeur du Soutien.

La République Tchèque a souhaité associer à cet anniversaire le FT-17, Char de la Victoire, qui a équipé l'armée tchécoslovaque après 1918. Le FT-17 est fondateur de l'identité de ce qui est aujourd'hui ARQUUS.

Propriété du Musée des Blindés, le FT-17 a été transporté par ARQUUS, de Saumur à Prague. Le défilé était également une occasion de mettre en valeur le camion T810, dont ARQUUS fournit la chaîne cinématique et la cabine.

La présence d'ARQUUS aux célébrations du 28 octobre illustre la stratégie européenne de l'entreprise. Leader européen de la mobilité protégée, ARQUUS développe des relations de confiance avec des acteurs industriels tchèques de premier plan, tels VOP CZ.



Le FT-17 Le Tigre, du Musée des Blindés de Saumur, exposé à Prague



Un T810 tchèque durant le défilé militaire

ARQUUS est l'un des trois acteurs du Groupement Momentané d'Entreprises auquel le Ministère de la Défense a notifié le contrat Scorpion. Le Groupe participera à la réalisation de la nouvelle génération de véhicules de l'avant de l'Armée de Terre, le VBMR et l'EBRC. ARQUUS est notamment chargé de fournir les chaînes cinématiques et les systèmes d'autodéfense télé-opérés de ces deux véhicules. ARQUUS assurera l'ensemble de la logistique des pièces de rechange et des organes du programme Scorpion.

PRESS CONTACT

WWW.ARQUUS-DEFENSE.COM

GREGOIRE VERDON
Tel. +33 1 70 91 81 14
gregoire.verdon@arquus-defense.com

MARIN TOLLET
Tel. +33 1 70 91 81 30
marin.tollet@arquus-defense.com